

Fecha 26.06.2009	Sección Deportes	Página 21
----------------------------	----------------------------	---------------------

Sanean presas en Naucalpan

Naucalpan, Méx.- Con la finalidad de dar seguimiento a los proyectos ejecutivos para sanear las aguas de las presas San Joaquín y Tecamachalco, en la Secretaría de Desarrollo Metropolitano (Sedemet) se llevó a cabo una reunión de trabajo con las autoridades de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, la subsecretaría de Agua y Obras Públicas del Estado de México, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM); ayuntamiento de Huixquilucan y los presidentes de colonos de varios fraccionamientos de los municipios Naucalpan y de la delegación Miguel Hidalgo.

Héctor Oswaldo Muñoz Oscós, encargado del despacho de la Sedemet, afirmó que el objetivo de este tipo de reuniones es corroborar el seguimiento que dan los gobiernos estatal, federal y del Distrito Federal al tratamiento de aguas en las cuencas mencionadas y la aplicación de los cinco millones de pesos del Fondo Metropolitano

2009 que fueron aprobados para estas obras, de los cuales la mitad fueron proporcionados por el Estado de México y el otro 50 por ciento por las autoridades capitalinas.

Oscar Hernández López, subsecretario de Agua y Obras Públicas, expuso a los presidentes de colonos que a través de la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM) se realiza un proyecto ejecutivo integral, el cual consiste en captar las aguas negras a través de colectores marginales en los causes La Pastora, San Joaquín, La Coyotera y Río Escondido.

Mauricio Hernández García, director técnico del SACM, comentó que en el proyecto que realiza se considera el saneamiento del Río Tecamachalco, en las áreas correspondientes a Cuajimalpa y la presa Tecamachalco, con el fin de ejecutar un programa ambiental que incrementará la flora y fauna de la zona.

